

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil akhir penelitian yang telah di paparkan maka dapat diambil kesimpulan bahwasanya internalisasi sikap peduli sosial melalui pembelajaran IPS untuk peserta didik di MTs. Abadiyah sebagai berikut:

1. Pelaksanaan penanaman sikap peduli sosial melalui pembelajaran IPS di MTs. Abadiyah ini guru menginternalisasikan sikap sosial untuk peserta didik melalui pembelajaran IPS dengan mencamtumkan karakter sikap peduli sosial ini di dalam RPP, melaksanakan kegiatan pembiasaan, menerapkan saling membantu, memberikan perhatian, nasihat, dan memberikan contoh cerita orang sukses untuk peserta didik. pelaksanaan internalisasi sikap peduli sosial ini diharapkan bahwasanya peserta didik memiliki karakter yang baik dan dapat bermanfaat untuk peserta didik di masa yang akan datang.
2. Hambatan dan solusi dalam pelaksanaan internalisasi sikap peduli sosial sendiri bahwasanya, faktor hambatan terbagi menjadi dua faktor yaitu faktor internal dan eksternal. Faktor internal sendiri terdapat pada diri sendiri didalam setiap peserta didik yang meliputi, sikap kurang percaya diri, malu, malas, pendiam, tidak mau mengenal orang lain, dan acuh terhadap sesama, untuk faktor eksternal yaitu dari orang tua dan lingkungan sekitar. Faktor orang tua atau keluarga menjadi salah satu faktor penghambat, ketika orang tua salah mendidik anak yang terlalu di manja, maka anak akan cenderung kerasa kepala, dan acuh terhadap sesama, sehingga dengan harapan, orang tua harus dapat mendidik anak dengan sebaik mungkin, tidak terlalu dimaja dan tidak terlalu di keras, untuk faktor lingkungan sekitar diharapkan untuk orang tua harus mengetahui lingkungan sekitar anak, karena dengan ketidaktahuannya orang tua terhadap lingkungan anak, maka anak akan cepat berbaur dengan lingkungan tersebut, baik itu lingkungan baik atau kurang baik orang tua harus tetap mengetahui dan menjaga anak. Sedangkan solusi dalam hambatan pelaksanaan internalisasi sikap peduli sosial meliputi:

- a. Mengajak peserta didik untuk berbaur kepada teman-teman yang lainnya.
- b. Orang tua, guru, dan masyarakat harus bekerjasama mendukung, memberikan perhatian, dan memberikan kasih sayang dan diarahkan perlahan-lahan untuk kearah yang lebih baik lagi.
- c. Memberikan motivasi untuk tetap belajar dengan rajin didalam sekolah dan sebagai guru dan orng tua memberikan contoh yang baik kepada peserta didik terutama pada hal sikap peduli sosial.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti di MTs. Abadiyah ini maka peneliti dapat memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Untuk peneliti selanjutnya.

Penelitian yang peneliti laksanakan ini tidak sebaik yang peneliti lain laksanakan, sehingga masih banyak kekurangan yang terdapat didalam penelitian ini. Untuk itu para peneliti yang lain agar dapat lebih baik lagi ketika melakukan penelitian secara lebih mendalam dan lebih komprehensif ketika mengkaji tentang internalisasi sikap karakter lainnya.

2. Untuk lembaga

Sekolah dengan orang tua peserta didik atau wali murid diharuskan untuk saling bekerja sama dalam menumbuhkan tumbuh kembang anak. Menumbuhkan karakter peserta didik untuk kehidupan di masa yang akan datang. Pihak sekolah bekerja sama dengan wali murid agar murid dapat mendapatkan pendidikan karakter yang baik. Pihak sekolah juga harus tetap menjaga dan mengembangkan nilai-nilai kepedulian sosial yang sudah diinternalisasikan kepada siswanya agar dapat diterapkan dan digunakan untuk kehidupan masa yang akan datang. Untuk itu peran orang tua, guru sangatlah penting bagi peserta didik.

3. Untuk pembaca

Melihat dari kondisi sosial ini dimana terjadi penurunan sikap peduli sosial terhadap sesama, maka sebaiknya sudah semestinya untuk kita berperan penting untuk memperbaikinya. Banyak cara yang dapat kita gunakan untuk melakukan kebiasaan sikap sosial terhadap sesama, salah satunya di MTs. Abadiyah dengan melakukan kegiatan pembiasaan. Hal ini juga dapat dijadikan referensi bagi pembaca dalam menginternalisasikan pendidikan karakter sikap peduli sosial. Dalam hal ini,

diharapkan untuk para pembaca dapat mengambil hikmah dari penelitian dan dapat menerapkan serta mengembangkan cara menginternalisasikan sikap peduli sosial.

